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近畿地方小委員会の概要と意見 

□開催日時 

 平成２８年１２月１５日（木）1９:０0 ～ ２０:００                                      

□場所 

 近畿地方整備局 第１別館２階 大会議室                                      

□委員名簿                                    

□議事概要（各委員からの意見）                                     

□対象事業 

  ・一般国道１号 淀川左岸線延伸部 

□結論 

 一般国道１号 淀川左岸線延伸部の新規事業化については妥当である。                                                               

 【一般国道１号 淀川左岸線延伸部】  

 【その他全般】  

・なし 

・都市再生環状道路の欠損部分であり、関西だけでなく中部圏にも影響

を与えている。早く効果を発現するためにも速やかな整備を進めるべ

き。 

・ミッシングリンク解消で東大阪線の渋滞解消にも有効であり、特に観

光では定時性の確保が重要。 

・一日も早く整備を望む。特に物流に関して、内陸部に大型物流施設が

稼働・計画があるため、内陸部と臨港部のネットワークは大事。 

・災害におけるリダンダンシーの効果もあるので、効果に追加してほし

い。都市問題の解決に環状道路は非常に効果がある。 

・都心部の交通の円滑化、物流の効果、観光・防災の効果、大規模修

繕・更新時の阪神高速への代替ルートなど、ネットワークが整うこと

によって様々な課題解決が期待される。 

・できるだけ早く工事に着工し、整備効果が発揮されるよう頑張ってい

ただきたい。早期整備に期待している。 
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